

une spontanéité qui pouvaient difficilement être dépassées... Aujourd'hui comme au début de la guerre, le Canada est unanime dans sa décision d'aider l'Angleterre et les Alliés dans toute la mesure du possible. Seulement les Canadiens se partagent en deux groupes sur la manière de procurer cette aide. — Les catholiques de France devront donc se délier des dépêches d'agences qui leur présenteraient le succès ou la défaite du gouvernement unioniste comme marquant une avance ou un recul du sentiment patriotique dans le peuple canadien; au point de vue plus particulièrement catholique, les unionistes ne méritent pas une pleine confiance et, dans les provinces de l'Ouest canadien, ils ont plus d'une fois tenté de limiter la liberté d'action du catholicisme franco-canadien."

Don et érection d'un chemin de croix au Petit Séminaire

— Le 3 février, jour de la solennité de la fête de la Purification, S. G. Mgr l'Archevêque a érigé un joli chemin de la croix dans la chapelle du Petit Séminaire. Ce chemin de la croix est un don anonyme, fait par l'intermédiaire de la maison Vanpouille Frères, de Saint-Boniface.

Vêtue et profession religieuse à la Maison Provinciale

Le 5 février Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G., a présidé une cérémonie de vêtue à la Maison Provinciale des Soeurs Grises à Saint-Boniface et prononcé le sermon de circonstance. Ont revêtu le saint habit les Rdes Soeurs Joséphine Dussault, de Saint-Boniface; Olive-Maria Lavergne, de Saint-Boniface; Maria Métail, de Kenora, Ont.; Eva Miller, de Humboldt, Sask.; Annie Miller, de Humboldt, Sask.; Ida Leslie, de Cupar, Sask.

Ce matin, S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de profession religieuse au même endroit et a donné le sermon de circonstance. La Rde Soeur Savoie, du couvent de La Broquerie, a prononcé ses derniers vœux, et les Rdes Soeurs Euphrasie Grenier, de Makinak, Man., et Mary-Annie Daudelin, de Battleford, Sask., leurs premiers.

Profession religieuse à l'Académie Saint-Joseph

Le 1er février la Rde Soeur Marie-Valérien, des Soeurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, a prononcé ses vœux perpétuels à l'Académie Saint-Joseph de Saint-Boniface. S. G. Mgr l'Archevêque a présidé la cérémonie et fait le sermon de circonstance.

— Deux femmes ont été élues députés à la Législature de l'Alberta l'été dernier et une troisième vient de l'être à celle de la Colombie Britannique.